

Kapolresta Mojokerto Gendong Tianta Nandis Mencoba Kursi Roda Baru

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Apr 15, 2022 - 19:31



KOTA MOJOKERTO – Bulan yang penuh berkah dan ampunan, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., mendapat informasi masyarakat yang membutuhkan pertolongan, Bersama pejabat utamanya melakukan jemput bola dengan memberikan bansos berupa kursi roda kepada Tianta Nandis yang sejak lahir berkebutuhan khusus di Dsn. Tugurejo Ds. Mojojajar Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto, Jum'at (15/04/22) Siang.



Mengenal Perwira polisi yang dekat dengan ulama tersebut didampingi Kapolsek Kemplagi beserta jajaran pejabat utama memberikan bantuan sosial berupa kursi roda sekaligus sembako dan uang tunai kepada keluarga Tianta Nandis

Kegiatan Bansos dilaksanakan beriringan dengan program Jubah (Jumat Berkah) yang memang rutin dilaksanakan Polresta Mojokerto. Bantuan sosial kali ini ditujukan kepada masyarakat yang masuk kategori Keluarga Miskin dan mengalami sakit. Sehingga bantuan yang diberikan bukan hanya berupa sembako dan uang tunai.



Mendatangi rumah dan bertemu langsung dengan Tianta Nandis, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan mengatakan prihatin dengan keadaan Tianta Nandis Bersama keluarganya, baik dari kondisi fisik dari Tianta Nandis

Setiba dirumah Tianta Nandis, Kapolresta Mojokerto membawa kursi roda dan mendekati serta menggendong kemudian meletakkan Tianta Nandis di kursi roda, "Ibu, ini adik Tianta Nandis bisa bicara tidak saya prihatin dengan kondisinya dan

semoga ibu yang sabar ya dalam merawat," ucap AKBP Rofiq

"Mohon maaf Pak, anak saya tidak bisa bicara selama dengan Bahasa isyarat saja, saya mengucapkan Terima kasih kepada Bapak Kapolres atas bantuannya", Ucap ibu Nurul Badriah ibu kandung Tianta Nandis kepada Kapolresta

Kapolresta Mojokerto dengan menggunakan peci putih yang biasa dipanggil dengan sapaan Gus Rofiq itu berharap agar bantuan yang diberikan dapat membantu meringankan beban yang dialami masyarakat, khususnya dalam hal ini, Tianta Nandis sekeluarga. Terlebih lagi di dalam situasi pandemi seperti sekarang ini yang memberikan pukulan luar biasa di bidang perekonomian.

Kasi Humas Polresta Mojokerto IPTU MK Umam,SE menambahkan, "Kunjungan langsung dari Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H, didampingi Kapolsek Kemlagi AKP Sugeng, Bersama pejabat utama Kasat Binmas AKP Deddy, Kasat Samapta AKP Anang, Kasat Lantas AKP Heru, Kasi Propam IPDA Yuda". pungkasnya. (MK)